
Protokoll der Vorstandssitzung vom 12.11.2018 

 

Teilnehmer:  1. Vorsitzender   Rainer Majewski    

   2. Vorsitzender   Peter Kaffka 

   Geschäftsführer          Jürgen Arend 

   Schatzmeister   Julian Majewski 

   Ehrenvorsitzender   -- 

   Leichtathletik   Uwe Hilmer    

   Tennis     … 

   Gymnastik I    ... 

   Gymnastik II    … 

   Gymnastik, Spiel u. Mehr  ... 

   Volleyball    Elisabeth Reinkober 

   Tischtennis    ... 

   Walking    ...  

   Boule     Rolf Füssner    

   Seniorenbeauftragte   … 

   2. Weg     … 

   Schriftführerin   Ursel Kellmann 

   Presse/Homepage   … 

   Als Gast:    … 

 

 

Rainer Majewski begrüßt die Anwesenden. 

Mit Außenarbeiten wie Baumschnitt auf der Tennisanlage wurde begonnen. 

 

Die Liste für das Grünkohlessen am 18.01.2018 im Vereinshaus wurde aktualisiert, so dass die 

Einladungen erfolgen können. 

 

Der Schatzmeister berichtet von einigen Abmeldungen aus den Abteilungen: LA, Tennis und 

TT. Desweiteren verteilt er Unterlagen für die Abrechnung der Übungsleiterstunden. 

Die Abrechnung vom Hanselauf erfolgt später. 

 

Die LA laden alle DJK-ler am 18.11.2018 ab 13:00 Uhr zum Reibekuchen essen ein. 

Am 24.02.2019 findet das Hallensportfest in der Helmut-Körnig-Halle statt. 

 

Von dem seperaten Jugendkonto werden Teilkosten von Sweetshirts für die Jugendlichen der 

Volleyballabteilung übernommen. Ein Eigenanteil von 10 Euro pro Stück wird geleistet. 

 

Ein Zuschuss für die Weihnachtsfeier der Abteilungen Volleyball und Leichtathletik in Höhe 

von ca. 50,00 Euro wird übernommen. 

E. Reinkober benötigt dringend neue Trikots für die Jugendmannschaften. Zur Finanzierung 

der Trikots wird zum Weihnachtsmarkt am Vereinshaus mit Kinderpunsch, Glühwein und 

Bratwurst eingeladen. Alle Mitglieder und Gäste sind herzlich eingeladen. Bitte in den 

Fachschaften bekannt machen. 

 

 

Termin 13.12.2018 ab 17:00 Uhr 
 

 



 

 

Ursel Kellmann teilt mit, dass sie für eine Wiederwahl 2019 nicht zur Verfügung steht. 

 

 

Petra Medzech (Walking) hat an einem ÜL-Lehrgang teilgenommen. 

 

Die VS wurde um 21:15 Uhr beendet. 

Die nächste Sitzung findet am 10.12.2018 um 19:30 Uhr statt. 

 

 

Brambauer, den 13.11.2018 

 

Ursel Kellmann 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 


